

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Albert Weygand.

Weygand, Johann Albert

Raritan <NJ>, 01.01.1751-29.10.1752

13. - 29. Mai 1751

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172099

Das Wasser, das in unversch. und künftigen Meeren sein
sollen auszufragen, welches in eben auf Wasserstoff und den
Sauerstoff, das auf Sulfid wie auf Wasserstoff gassen: O.
Wie ich beobachtet habe, wird überall so gehalten,
dass sie nicht allzeit gegeben werden: Und so fassen
auf diesen Lerne wieder eine Probe.

Am 1. Jan. bis 25. Aug. ist nichts besonders merkwürdiges
in unserm Geme. Vorgefallen. Von denen kein in der
Antw. 2, 31. und Waisenst. Sagt: Es sollte eine die Gemein-
Gottes Küche & bewacht sein. Von guten Leuten sollte wohl
vor nichts geschehen. Am oben diesem 25. Aug. anfangen am
Fest des H. Pastors Mühlenberg in unsern H. Gemein-
schaft G. Waisen Haus auf York gehen zu lassen um allen
die Gemein- zu bedienen, welches auf wenig Aufwand
zugestanden wurde. Was diesen G. Waisen H. H. H. H.
ist in unsern besondern Diarion niedergeschrieben und am H.
Past. Mühlenb. übergeben worden. Ueberhaupt habe ich
von unsern guten Gemein-gefehl, den derselbe fast alle
die in der Gemein- Gemein-den haben, mich mit denen Gemein-
angezeigt, dass sich derselbe zu ihnen gehen, sowohl der
selben sich was lutherisch waren, so sie zu der Gemein-
sa haben der andern Gelegenheiten ganz freudig
in ihrer Vorrichtung gewesen.

October

g. 36 Ram arrived yesterday from York by express